

Budgets : l'ASVEL numéro 1

MÊME SI ELLE A légèrement baissé son budget (de 6,5 à 6 millions d'euros), l'ASVEL Lyon-Villeurbanne demeure le club de Pro A doté des moyens financiers les plus importants lors de la saison 2010-2011. Le champion Cholet, seul assuré de jouer la phase régulière de l'Euroligue, fait lui un bond de 3,8 à 5,2 millions. Huit clubs ont un budget prévisionnel de plus de 4 millions d'euros contre seulement six la saison passée selon les chiffres communiqués par la Ligue. Le revenant Pau-Lacq se place d'emblée au cinquième rang alors que l'autre promu, le Limoges CSP, est plus modeste (12^e). Le budget moyen a légèrement augmenté (3,94 millions d'euros contre 3,7 millions). Hyères-Toulon dispose du plus faible mais si on prend la masse salariale, c'est Vichy qui ferme la marche (764 000 euros). La crise économique et la suppression du droit à l'image collective (DIC) semblent avoir eu moins d'impact que prévu, même si la situation de certains clubs, très dépendants des aides publiques, est fragile. « La prudence a prévalu dans la gestion des clubs », estime ainsi le président du contrôle de gestion (DNCCG), Cyrille Muller.

Les budgets de Pro A pour 2010-2011

En millions d'euros.	Budgets	Masse salariale
1 ASVEL	5,99	2,36
2 Cholet	5,26	1,82
3 Orléans	5,05	1,54
4 Le Mans	4,97	1,53
5 Pau-Lacq-Orthez	4,42	1,44
6 Roanne	4,33	1,64
7 Nancy	4,31	1,43
8 Gravelines-Dunkerque	4,09	1,40
9 Paris-Levallois	4,08	1,43
10 Strasbourg	3,81	1,19
11 Chalon	3,57	1,20
12 Limoges	3,50	1,29
13 Poitiers	2,60	0,95
14 Le Havre	2,44	0,82
15 Vichy	2,45	0,76
16 Hyères-Toulon	2,12	0,80